
Comité de parents 

Réunion du Comité de Parents 

Mercredi, le 15 décembre 2021, à 19 h 

Via la plateforme Teams 

PROCÈS-VERBAL 
A une séance ordinaire du Comité de parents, tenue par conférence vidéo via la 
plate-forme TEAMS, le mercredi 15 décembre 2021 à 19h00 à laquelle sont présents : 

1. Véronique Leroux- Présidente
(Mgr Charbonneau)

2. . Marie-Hélène Trudeau-Laroche
(École Sacré-Cœur P)

3. Francis St-Jean (ESHG) 4. Eric Lépine (Ste-Famille/Aux Trois-
Chemins)

5. Emmanuelle Poirier (École Saint-
Laurent)

6. Sharron Blais (Saint-Pie X)

7. Krystel Levert (École St-Cœur-de-
Marie)

8. Joanne Otto (École aux Quatre
vents)

Écoles n’ayant pas de représentant : 

- École Adrien Guillaume
- École St-Michel (Montebello)
- École du Ruisseau

Sont aussi présents : Mme Nadine Nsengiyumva, avocate au Secrétariat général. 

Représentants d’école qui étaient absents :  

1. Daniel Cooke (Providence /J-M Robert)
2. Kelly-Anne Lauzon (De la Montagne)
3. Catherine Lamarche (Louis-Joseph Papineau)
4. Patrick Pilon (St-Jean-de-Brebeuf)
5. Robin Pilon (Maria Goretti)
6. Vickie Guindon Pharand (St-Michel-G)
7. Josiane Lapointe (Du Sacré-Cœur-G)
8. Janie Morin (Du Boisé)

VOLET ACCUEIL 

1. Mot de bienvenue
Mme Leroux souhaite la bienvenue aux membres, les remercie de leur présence.

2. Constatation du quorum et ouverture de la rencontre
Le quorum est constitué par le nombre de parents présents.
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Ouverture de l’assemblée. Il est 19h09. 
 

3. Parole au public 
Pas de public 

 

VOLET DÉCISION ET RÉSOLUTION 

4. Adoption de l’ordre du jour  
RÉSOLUTION CP-050 (2021-2022) 
Il est proposé par Sharron Blais 
Il est appuyé par Emmanuelle Poirier 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
ADOPTÉ À L‘UNANIMITÉ 

 
5. Adoption du procès-verbal du 17 novembre 2021 

Seules les personnes qui étaient présentes lors de la réunion du 17 novembre 
2021 peuvent proposer et appuyer 
 
RÉSOLUTION CP-051 (2021-2022) 
Il est proposé par Sharron Blais 
Il est secondé par Krystel Levert 
 
QUE le procès-verbal soit adopté tel que proposé. 
ADOPTÉ À L‘UNANIMITÉ 
 

6. Calendrier des rencontres du CP pour l’année scolaire 2021-2022 
DATE HEURE LIEU 
Mercredi 15 décembre 2021 19h Virtuel (Teams) 
Annulé 19h Virtuel (Teams) 
Mercredi 16 février 2022 19h Virtuel (Teams) 
Jeudi 17 mars 2022 19h Virtuel (Teams) 
Mercredi 20 avril 2022 19h Virtuel (Teams) 
Mercredi 25 mai 2022 19h Virtuel (Teams) 
Mercredi 22 juin 2022 (si néc) 19h Virtuel (Teams) 

 

Il a été voté à l’unanimité par le CP que la rencontre du mois de janvier est 
annulée et que celle de mars est reporté au jeudi, 17 mars 2022 
 

7. Canal de transmission des documents du CP aux parents via le CSS – 
193.0.1 LIP 
Point reporté pour la rencontre du 16 février 2022 
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8. Formations de parents FCPQ 

Ce sont des formations proposées par teams par la FCPQ pour être suivies par 
tous les parents 

Aux fins d’abonnement, le CP doit faire un choix, à savoir si on veut juste que les 
formations soient offertes seulement aux membres du CP, ou est-ce qu’il serait 
plus avantageux de pouvoir élargir la participation à tous les parents (ce sera 
premier arrivé premier servi) 

- 5 connexions par webinaire pour 250$ 

- 50 connexions par webinaire pour 1000$ 
Le CP a choisi la formule de 50 connexions par webinaire pour 1000$ 

RÉSOLUTION CP-053 (2021-2022) 
Il est proposé par Francis St-Jean 
Il est appuyé par Krystel Levert 
 
ADOPTÉE À L‘UNANIMITÉ 

 
VOLET INFORMATION 

 

9. Budget 2021-2022 
 
Le budget réservé au CP est de 8000$, réparti comme suit : 

- 7000$ pour le CP 
- 1000$ pour le CCSEHDAA 

 
L’an dernier seul un montant de 1300$ a été utilisé, justement pour fins de 
formations offertes par FCPQ, à raison de 1000$ pour les webinaires et 300$ pour 
une formation spéciale sur les plans d’intervention. 
 

10. Paroles aux différents comités 

a. Fédération des comités des parents du Québec 
Mise à part l’information sur les différentes formations FCPQ, j’encouragerai à 
tout le monde de s’abonner à Délégué Express qui est une boîte à outils qui 
regorgent plein d’informations pouvant aider les parents, les membres de CP 
et CE.  

b. CCSEHDAA  
Il n’y a pas eu d’autres rencontre du Comité. 
Par contre, le sous-comité s’est rencontré afin de monter le guide qui aidera 
les parents ayant des enfants avec des besoins particuliers. 
Josée Paquette a permis à Emmanuelle Poirier (qui n’a pas d’enfants ayant 
des besoins particuliers) de continuer pour le moment et ce sera confirmé par 
Mme Paquette 
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Des efforts sont faits pour la sortie du guide mais c’est fort probable que ce soit 
pour l’an prochain. 

 
c. CA 

Aucune nouvelle 
d. Comité consultatif sur le transport 

Aucune nouvelle 
e. Réseaux sociaux 

Coup de pouce du CSS pour faire connaître la page Facebook du CP 
Quoi publiciser : 
- Formations FCPQ,  
- Publiciser les dates des webinaires 
- Rappeler les dates des webinaires sur la page CP 
- Faire la promotion du CP, valoriser et encourager les parents à s’impliquer et 
à nommer les insatisfactions. 

 

11. Varia 
Transport scolaire 
Emmanuelle Poirier de Saint-Laurent 
Beaucoup de défis au niveau du transport scolaire. Manque de communication 
avec le service du transport, pas de réponses aux questions des parents, que ce 
soit par courriel, que ce soit par téléphone. Il est en effet difficile de joindre 
quelqu’un. 
Parents en choix d’école n’ont pas droit au transport scolaire. Pas de justification 
donnée. 
Des chauffeurs ont de la difficulté à intervenir quand il y a des conflits dans les 
autobus. Des fois, des éducatrices vont intervenir pour aider à les régler. 
En Ontario, il y a des brigadiers d’autobus (élèves de 6è) qui peuvent aller 
intervenir. Ceci pourrait être une des solutions qui peut être proposée. 
Beaucoup d’élèves se font suspendre et ont l’impression qu’il n’y a presque plus 
d’avertissements qui soient donnés avant les suspensions.  
Les membres du CP va aller sonder dans leur CE et nous revenir avec ce qui 
ressortira des différents CE.  
 
Dispositifs sanitaires pour les filles 
Jeunes filles de plus en plus menstruées tôt et qui ne veulent pas utiliser les 
serviettes sanitaires parce qu’elles ne savent pas où les jeter de manière discret. 
Il faudrait demander à ce qu’il y ait des poubelles dans les toilettes de filles quelque 
part où c’est discret. 
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Ces dispositifs existent à Montebello 
Il faudrait vérifier dans les autres écoles. À partir de là, que les membres fassent 
les démarches auprès des CE pour que la demande soit faite par les directions au 
SRM. 

12. Levée de l'assemblée 
RÉSOLUTION CP-054 (2021-2022) 
Il est proposé par Emmanuelle Poirier la levée de l’assemblée. 
Il est secondé par Véronique Leroux 
Il est 20h21. 
 
 
 
 
__________________________  ______________________________ 
Mme Véronique Leroux   Mme Nadine Nsengiyumva 
Présidente     Avocate au Secrétariat général 


